



Nur in der Anfangsphase mehrgleisig fahren

In der Anfangsphase des Kennenlernens kommunizieren die meisten Nutzer und Nutzerinnen von Partnerbörsen mit mehreren Personen. Sobald aber Aussichten auf das Entstehen einer Beziehung sichtbar werden, sollte nicht mehr mehrgleisig gefahren werden. Denn wer mehrgleisig fährt, entwickelt schnell eine Konsumhaltung und will immer jemand noch Besseren kennenlernen. Ergebnis ist oft, dass niemand gefunden wird. Deshalb die Empfehlung, die weitere Suche zunächst mal auszusetzen, wenn ein Kontakt sich positiv Richtung Partnerschaft entwickelt.

Amicas Online Serviceportal "schulungszentrum"

Wir helfen Dir auf die Sprünge, damit Du selbst erfolgreich neue Freunde & Deinen idealen Lebens(abschnitts)-Partner finden, kontakten und erobern kannst!

schulungszentrum - www.schulungszentrum.at - Ein Service von Amicas Online u. Amicas Wirtschaftsbilanz, Flurgasse 12, A-4844 Regau, Tel u. Fax: 0043-7672-22204, Infohotline: 0043-664-4011351, office@amicas.at - www.amicas.at - www.vorsorgeplan.at - www.wirtschaftsbilanz.at